
Kurzbiographie  
Sebastian Herzog begann seine Karriere bei der Deutschen Lufthansa. Als strategischer 

Assistent des Vorstandsvorsitzenden erwarb er wertvolle Einblicke in die 

Unternehmensführung und strategische Entscheidungsprozesse auf höchster Ebene. Diese 

Erfahrungen gipfelten in der Gründung und Leitung des Lufthansa Innovation Hub, einer 

vielfach ausgezeichneten Corporate Innovation Unit, die unter Herzogs Führung als 

eigenständige GmbH in Berlin ansässig wurde. Hier bewies er seine Fähigkeit, innovative 

Lösungen innerhalb eines etablierten Unternehmens zu schaffen und zu fördern.​
 

Herzogs Innovationsdrang geht weit über die Corporate-Welt hinaus, als Gründer eines 

E-Commerce Startups und eines Krypto-Index zeigt er seinen Unternehmergeist. Diese 

Doppelrolle als Corporate-Insider und Startup-Pionier verleiht ihm eine besondere 

Perspektive und das Talent, innovative Ideen in die Tat umzusetzen.​
 

Als Partner und Co-CEO von hy verfolgt Sebastian Herzog die Vision, transformative 

Technologien zu nutzen, um nachhaltige Geschäftslösungen zu entwickeln. Seine Arbeit ist 

geprägt von einem tiefen Verständnis für die Synergien zwischen traditionellen 

Geschäftsmodellen und disruptiven Technologien wie Blockchain und dem Metaverse. 
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Short Biography 

Sebastian Herzog began his career at Deutsche Lufthansa. As strategic assistant to the CEO, 

he gained in-depth insights into corporate leadership and strategic decision-making at 

board level. He subsequently founded and led the Lufthansa Innovation Hub, a 

multi-award-winning corporate innovation unit that, under his leadership, was established 

as an independent GmbH based in Berlin. 

Beyond the corporate environment, Herzog has also been active as an entrepreneur. He 

founded an e-commerce start-up as well as a crypto index, combining corporate 

experience with hands-on entrepreneurial practice. 

As Partner and Co-CEO of hy, Sebastian Herzog focuses on leveraging emerging 

technologies to develop sustainable business solutions. His work centers on integrating 

established business models with new technology-driven value creation approaches, 

including blockchain-based applications. 
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